
Adrian Nikci (#23)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 30. Januar 2015, 14:09

762def6e8c.jpgImage not found or type unknown

http://www.fcn.de/news/artikel…an-nikci-kommen-zum-club/

Beitrag von „pipi86“ vom 30. Januar 2015, 14:09

Hau dich rein Junge!

Beitrag von „Guschtl“ vom 30. Januar 2015, 14:10

Scheinbar fest verpflichtet, oder?

Gut. Vorschusslorbeeren hat er nicht gerade mit Leisten-OP, aber evtl hat er ja ein ähnliches
Schweizer-Gen wie Drmic.
Häng dich rein!

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 30. Januar 2015, 14:11

Servus, Gib Gas!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Januar 2015, 14:16
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Ja....anscheinend fest verpflichtet.
Großes Geld wird er aber mit Sicherheit nicht gekostet haben.
Er erscheint als ein Weiler-Wunsch-Transfer ! Anders kann ich ihn mir nicht erklären.
Ich hoffe da jetzt wirklich mal auf seine Fachkompetenz und sein Gesür für talentierte Jungs.
Trotzdem.....mit diesem Transfer lehnt er sich ein stückweit aus dem Fenster.
Mutig ist Weiler, daß muß man ihm lassen.

Beitrag von „kinglui“ vom 30. Januar 2015, 14:16

Herzlich Willkommen Adrian, hoffe du widerlegst meine Befürchtungen.

Wobei ich mich schon frage, warum er jetzt erst verpflichtet wurde.
Adrian hätte man mit Sicherheit vor dem Trainingslager auch verpflichten können, da er in
Hannover keine Perspektive mehr hatte.

Beitrag von „putzi“ vom 30. Januar 2015, 14:18

Na ja, Türen und Fenster.
Kein Mensch weis nach welcher Logik die sich öffen und schließen.

Der Transfer haut mich etz net um. Aber sei Chance kriegt er von mir.
Ich hoff drauf das Weiler schon weis was er macht.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Januar 2015, 14:19

Zitat von kinglui 
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Herzlich Willkommen Adrian, hoffe du widerlegst meine Befürchtungen.

Wobei ich mich schon frage, warum er jetzt erst verpflichtet wurde.
Adrian hätte man mit Sicherheit vor dem Trainingslager auch verpflichten können, da
er in Hannover keine Perspektive mehr hatte.

Stimmt....aber eigentlich trifft das mit dem Trainingslager auf beide Neuverpflichtungen
irgendwie zu.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. Januar 2015, 14:19

sein Video sieht besser aus als das von Burgstaller, der wohl eher einer fürs grobe ist!

Aber abwarten!

http://vimeo.com/95878444

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. Januar 2015, 14:25

Naja, bin nicht gerade begeistert von ihm. Seine letzten Jahre waren einfach viel zu schlecht.

Beitrag von „Jet93“ vom 30. Januar 2015, 14:32

Heut übernimmt sich der 1. FC Bader aber. Gleich zwei Granaten auf einmal.
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Auch hier willkommen.

Beitrag von „1968er“ vom 30. Januar 2015, 14:34

Zitat von Jet93 

Heut übernimmt sich der 1. FC Bader aber. Gleich zwei Granaten auf einmal.

Auch hier willkommen.

und noch nichtmal transferschluss,da können ja noch ein paar kommen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Januar 2015, 14:35

Wenn ich mir so das Video betrachte, ist er haargenau der Typus des dribbelstarken, schnellen
Technikers, den ich mir schon lange beim Club wünsche.
Naja....er wird wohl körperlich noch Einges aufzuholen haben und wohl vorerst, wenn
überhaupt, von der Bank kommen.
Sicher.....ist nur ein Video, trotzdem macht mir der Spielertypus ansich Freude.
Er könnte, bei aller gebotenen Vorsicht, mittelfristig wirklich etwas werden. Talent scheint bei
ihm wirklich vorhanden.

Beitrag von „InfectedShroom“ vom 30. Januar 2015, 14:36

Jetzt wird doch in unserer Offensive nicht noch ein richtiger Konkurenzkampf ausbrechen?
Blum, Füllkrug, Kerk, Burgstaller und Nikci alle für die Außenbahn gedacht oder?
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Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 30. Januar 2015, 14:36

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wenn ich mir so das Video betrachte, ist er haargenau der Typus des dribbelstarken,
schnellen Technikers, den ich mir schon lange beim Club wünsche.
Naja....er wird wohl körperlich noch Einges aufzuholen haben und wohl vorerst, wenn
überhaupt, von der Bank kommen.
Sicher.....ist nur ein Video, trotzdem macht mir der Spielertypus ansich Freude.
Er könnte, bei aller gebotenen Vorsicht, mittelfristig wirklich etwas werden. Talent
scheint bei ihm wirklich vorhanden.

Aus Esswein und Mak kann man auch geile Videos rausholen 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Januar 2015, 14:37

Ich bepiss mich gleich!

Toll gemacht Sonnengott 

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 30. Januar 2015, 14:41

Zitat von Sonnenliebhaber 

Aus Esswein und Mak kann man auch geile Videos rausholen 

Oder aus dem Hässler der Ukraine, Polunin hätte man auch ein eindrucksvolles Video drehen
können, der war aber auch viel zu leicht für die 1. Liga, das konnte man übrigens sehr, sehr
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schnell erkennen.

Beitrag von „wikinger“ vom 30. Januar 2015, 14:44

Der nächste Transferknaller. 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Januar 2015, 14:45

Zitat von Sonnenliebhaber 

Aus Esswein und Mak kann man auch geile Videos rausholen 

Weiß ich doch alles, Sonne.....klar ! 
Vielleicht schwimme ich auch etwas gegen den Strom, weil er hier sofort reflexartig fertig
gemacht wird. 
Ich muß sich bei Nikci um einen bewussten gewollten Weiler-Transfer handeln.....das ist
irgendwie meine Hoffnung.

Beitrag von „putzi“ vom 30. Januar 2015, 14:47

Aber schon die einzige.

Beitrag von „Totti“ vom 30. Januar 2015, 14:49

Na da bin ich ja mal sehr gespannt.
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Beitrag von „maecglubb“ vom 30. Januar 2015, 14:49

alles gute!

Beitrag von „1968er“ vom 30. Januar 2015, 14:49

der wurde jahrelang beoachtet,der passt scho.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 30. Januar 2015, 14:51

Zitat von Hamburger Clubfan 

Weiß ich doch alles, Sonne.....klar ! 
Vielleicht schwimme ich auch etwas gegen den Strom, weil er hier sofort reflexartig
fertig gemacht wird. 
Ich muß sich bei Nikci um einen bewussten gewollten Weiler-Transfer handeln.....das ist
irgendwie meine Hoffnung.

Und ich weiß natürlich auch, wie du es gemeint hast. Kann sein, dass er ein Weilerwunsch war,
aber bei der Historie ist der mir wieder zu sehr Typ Wundertuete. Glaube Weiler hat auch nicht
die allerbesten Kontakte, wobei dass normalerweise nicht in seiner Verantwortung liegt. Er
müsste eigentlich nur vorgeschlagene Transfers absegnen, aber bei unserem Transfergenie
hatte ich die Hoffnung, Weiler könnte hier mehr Einfluss nehmen. Kann natürlich auch sein,
dass es so ist, aber meine Zweifel sind in diesem Punkt gewachsen.

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Januar 2015, 14:53
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He, du falls du das hier liest, denk dir nix dabei. Die negativen Beiträge resultieren
hauptsächlich aus dem Hass gegen Martin Bader. Du bist für die alle erstmal schlecht. Es wäre
vollkommen egal wen Martin Bader verpflichtet grundsätzlich von vorneherein wäre der Spieler
erstmal schlecht.

Ich heiße dich willkommen hier in Nürnberg und hoffe du gibst dein Bestes, welches gut genug
ist um uns besser zu machen. Ob du das kannst weis ich nicht. Aber ich hoffe du willst die Leute
hier drinnen Lügen Strafen. Ich kenne dich nicht, aber ich versuche mir dein Spiel objektiv
anzusehen und im Anschluss daran mir selbst eine Meinung bilden!

Beitrag von „PHM+“ vom 30. Januar 2015, 14:55

Wurde Nikci an der Leiste operiert, dann sollte er doch bald zum Einsatz kommen, ich hoffe nur
das die Ärzte bei ihm genau hingeschaut haben.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Januar 2015, 14:56

Zitat von Plerchi 

He, du falls du das hier liest, denk dir nix dabei. Die negativen Beiträge resultieren
hauptsächlich aus dem Hass gegen Martin Bader. Du bist für die alle erstmal schlecht.
Es wäre vollkommen egal wen Martin Bader verpflichtet grundsätzlich von vorneherein
wäre der Spieler erstmal schlecht.

Ich heiße dich willkommen hier in Nürnberg und hoffe du gibst dein Bestes,
welches gut genug ist um uns besser zu machen. Ob du das kannst weis ich
nicht. Aber ich hoffe du willst die Leute hier drinnen Lügen Strafen. Ich kenne
dich nicht, aber ich versuche mir dein Spiel objektiv anzusehen und im
Anschluss daran mir selbst eine Meinung bilden!
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:hoch:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. Januar 2015, 14:57

Zitat von Hamburger Clubfan 

Weiß ich doch alles, Sonne.....klar ! 
Vielleicht schwimme ich auch etwas gegen den Strom, weil er hier sofort reflexartig
fertig gemacht wird. 
Ich muß sich bei Nikci um einen bewussten gewollten Weiler-Transfer handeln.....das ist
irgendwie meine Hoffnung.

also Technik hat er lt. diesem Video u. Schnelligkeit ist auch da.

Beitrag von „kinglui“ vom 30. Januar 2015, 15:01

Wenn man den Eintrag vom Hannoveraner NiemalsAllein auf Transfermarkt.de liest, könnte
einem Angst werden.

- in Hannover 12/13 zwischen Bank und Tribüne gependelt
- als Leihe 13 / 14 beim FC Thun nicht durchgesetzt, die dann Kaufoption nicht zogen.
- Dann in der Vorrunde per Leihe zu Young Boys Bern. Wieder wurde die Kaufoption nicht
gezogen

Beitrag von „juninho“ vom 30. Januar 2015, 15:02

Zitat von PHM+ 
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Wurde Nikci an der Leiste operiert, dann sollte er doch bald zum Einsatz kommen, ich
hoffe nur das die Ärzte bei ihm genau hingeschaut haben.

Da sagst du was. Wäre ja nicht der erste Langzeitverletzte, der in den letzten Jahren
verpflichtet wurde...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Januar 2015, 15:03

Zitat von Plerchi 

He, du falls du das hier liest, denk dir nix dabei. Die negativen Beiträge resultieren
hauptsächlich aus dem Hass gegen Martin Bader. Du bist für die alle erstmal schlecht.

Beitrag von „Haribo“ vom 30. Januar 2015, 15:07

Zitat von Plerchi 

He, du falls du das hier liest, denk dir nix dabei. Die negativen Beiträge resultieren
hauptsächlich aus dem Hass gegen Martin Bader. Du bist für die alle erstmal schlecht.
Es wäre vollkommen egal wen Martin Bader verpflichtet grundsätzlich von vorneherein
wäre der Spieler erstmal schlecht.

Ich heiße dich willkommen hier in Nürnberg und hoffe du gibst dein Bestes, welches gut
genug ist um uns besser zu machen. Ob du das kannst weis ich nicht. Aber ich hoffe du
willst die Leute hier drinnen Lügen Strafen. Ich kenne dich nicht, aber ich versuche mir
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dein Spiel objektiv anzusehen und im Anschluss daran mir selbst eine Meinung bilden!

Amen!

Beitrag von „Raeler“ vom 30. Januar 2015, 15:08

Zitat von PHM+ 

Wurde Nikci an der Leiste operiert, dann sollte er doch bald zum Einsatz kommen, ich
hoffe nur das die Ärzte bei ihm genau hingeschaut haben.

Trotzdem alles Gute und nutze die Chance!

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Januar 2015, 15:16

Zitat von Maddin_FCN 

Wow. Du kennst den Spieler also wirklich?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Januar 2015, 15:18

Zitat von Plerchi 
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Wow. Du kennst den Spieler also wirklich?

nein ich kenne ihn nicht.
Aber zu unterstellen man halte von ihm nix, weil man Bader net mag (du hast es ja
verallgemeinert), ist, sorry, lächerlich.

Hohe Erwartungen habe ich in der Tat net. Kaum Einsatzzeiten in den letzten Jahren.

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Januar 2015, 15:21

Zitat von Maddin_FCN 

nein ich kenne ihn nicht.
Aber zu unterstellen man halte von ihm nix, weil man Bader net mag (du hast es ja
verallgemeinert), ist, sorry, lächerlich.

Hohe Erwartungen habe ich in der Tat net. Kaum Einsatzzeiten in den letzten Jahren.

Lächerlich, lies dir bitte diesen Thread mal durch. Erwartungen habe ich auch keine, aber einen
Spieler willkommen heißen geht nicht mehr, nein erstmal schimpfen. Und das resultiert aus
dem Baderhass und die nichtverpflichtung von Lionel Messi.

Beitrag von „Morlock54“ vom 30. Januar 2015, 15:21

Zitat von kinglui 
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Wenn man den Eintrag vom Hannoveraner NiemalsAllein auf Transfermarkt.de liest,
könnte einem Angst werden.

- in Hannover 12/13 zwischen Bank und Tribüne gependelt
- als Leihe 13 / 14 beim FC Thun nicht durchgesetzt, die dann Kaufoption nicht zogen.
- Dann in der Vorrunde per Leihe zu Young Boys Bern. Wieder wurde die Kaufoption
nicht gezogen

Passt ja dann genau zu uns 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Januar 2015, 15:28

Plerchi, weil die Transfers einem selben Muster entsprechen das uns dahingeführt hat wo wir
sind...

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 30. Januar 2015, 15:30

Ja, jeder sollte eine faire Chance, vielleicht sogar Zwei bekommen. Ich wünsche Dir viel Glück
und Erfolg! Hoffentlich kannst Du uns weiterhelfen... . Willkommen.

:?

Beitrag von „Gschmarri“ vom 30. Januar 2015, 15:35

Zitat von 1968er 
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und noch nichtmal transferschluss,da können ja noch ein paar kommen.

sag das net zu laut, sonst läd jeder seinen ramsch hier ab

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Januar 2015, 15:49

Zitat von Maddin_FCN 

Plerchi, weil die Transfers einem selben Muster entsprechen das uns dahingeführt hat
wo wir sind...

Nein, dahingeführ wo wir sind, hat uns die Nichtverpflichtung eines 6ers wie Timmy Simons,
einen ruhigen Leader. Zudem fehlt es seit Jahren an der defensiven Außenbahn. ich denke nach
wie vor, hätte ein Esswein auf Links einen besseren LV gehabt hätte er sich eventuell positiver
entwickelt. Das sind die Probleme. Ein Spieler wie Nikci den ich nicht kenne, der ist sicherlich
nicht das Problem.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Januar 2015, 15:52

Zitat von Plerchi 

Nein, dahingeführ wo wir sind, hat uns die Nichtverpflichtung eines 6ers wie Timmy
Simons, einen ruhigen Leader. Zudem fehlt es seit Jahren an der defensiven
Außenbahn. ich denke nach wie vor, hätte ein Esswein auf Links einen besseren LV
gehabt hätte er sich eventuell positiver entwickelt. Das sind die Probleme. Ein Spieler
wie Nikci den ich nicht kenne, der ist sicherlich nicht das Problem.

ich rede doch net vom Spieler.
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Ich rede von der Art und Weise unserer Transfers. Hauptsache billig und mit geschlossenen
Augen gepaart mit der Hoffnung das was dabei ist?!

Beitrag von „Portobello“ vom 30. Januar 2015, 15:53

Alles Gute Adrian,
und vor allem viel viel Gesundheit!

Beitrag von „El Molotov“ vom 30. Januar 2015, 16:00

Auch hier ein herzliches willkommen. Was man aus Hannover so hört u.U. ST ja nicht so positiv.
Aber er bekommt sicher seine Chance und Weiler als Landsmann tut ihm ja evtl. ganz gut 

Beitrag von „8Prozent“ vom 30. Januar 2015, 16:02

Gruezi! Alles Gute, viel Spaß und v.a. viel Erfolg!

Beitrag von „hansotto“ vom 30. Januar 2015, 16:06

Willkommen beim Glubbci, Adrian!

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Januar 2015, 16:12
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Zitat von Maddin_FCN 

ich rede doch net vom Spieler.

Ich rede von der Art und Weise unserer Transfers. Hauptsache billig und mit
geschlossenen Augen gepaart mit der Hoffnung das was dabei ist?!

Hmm...

Besonders in der letzten Saison in der wir abgestiegen sind haben wir doch mit Hasebe (2,5
Millionen) Drimic (2,2 Millionen) Ginczek (1,5 Millionen) Petrak (1,0 Millionen) soviel ausgegeben
wie noch nie. Das Problem waren die Trainer in dieser Saison. Ein Wiesinger der selbst nichts
auf dem Kasten hat, ein Verbeek der auch garnichts gebracht hat und über Glatzinho reden wir
erst garnicht. Dazu noch ein Simonsersatz der nicht dessen Position ausgefüllt hatte. Hätte man
Simons adäquat ersetzt, dann hätte selbst Wiesinger zumindest den ein oder anderen Punkt
mehr in der Vorrunde geholt.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 30. Januar 2015, 16:14

Willkommen Adrian , hau rein 

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 30. Januar 2015, 16:16

Zitat von Plerchi 

Hmm...
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Besonders in der letzten Saison in der wir abgestiegen sind haben wir doch mit Hasebe
(2,5 Millionen) Drimic (2,2 Millionen) Ginczek (1,5 Millionen) Petrak (1,0 Millionen) soviel
ausgegeben wie noch nie. Das Problem waren die Trainer in dieser Saison. Ein
Wiesinger der selbst nichts auf dem Kasten hat, ein Verbeek der auch garnichts
gebracht hat und über Glatzinho reden wir erst garnicht. Dazu noch ein Simonsersatz
der nicht dessen Position ausgefüllt hatte. Hätte man Simons adäquat ersetzt, dann
hätte selbst Wiesinger zumindest den ein oder anderen Punkt mehr in der Vorrunde
geholt.

Selbst ein Hasebe, Drmic, Ginczek und Petrak machen noch keinen Kader. Außerdem gleicht
sich das locker aus, mit Ildiz, Kanazaki, ... wurde ja alles schon erwähnt.

Nein, diese Transfers waren gut! Wirklich! Nur hätte man eben den Kader ein wenig
ausgewogener aufstellen müssen. Seuchensaison hin oder her, der Abstieg hätte keinesfalls
passieren dürfen, nicht während dieser Phase.

Warum wartet man denn fast die gesamte Transferperiode ab, um einen arbeitslosen Stürmer
(Gut, erst seit Montag. Hab allerdings gelesen, dass Burgstaller den Wunsch hatte, den Verein
zu verlassen) und einen mehrmals gescheiterten Flügelspieler an Land zu ziehen, dann
allerdings innerhalb weniger Stunden..
Klar, teils positionsgetreu ersetzt sind die Abgänge schon worden, dennoch ist man im
Endeffekt doch immernoch auf Stand 0, oder?

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Januar 2015, 16:22

Es geht aber drum was uns hier hingeführt hat... Die Billigtransfers sicher nicht. Denn die gab
es letztes Jahr nicht.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 30. Januar 2015, 16:23
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Endlich hat der User wikinger seine Nikci

Also hau rein.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 30. Januar 2015, 16:26

Zitat von Plerchi 

Es geht aber drum was uns hier hingeführt hat... Die Billigtransfers sicher nicht. Denn
die gab es letztes Jahr nicht.

Logisch, hast schon Recht. Ich meinte nur, dass der Weg schon der Richtige war - nach und
nach für Qualität bezahlt.
Dass da der ein oder andere Querschuss auch mal dabei ist, mit dem es einfach nicht passt,
trotz Ablöse, sowas soll auch vorkommen und ist im gewissen Rahmen normal und hinnehmbar.

Ich hab einfach manchmal das Gefühl, dass bei Erfolg viel zu schnell der Druck wieder draußen
war. Konstanz - auch was Neuzugänge betrifft - hätte uns einfach gut getan. Das hatte sich
aber mit dem Abstieg erledigt.

Hier hingeführt hat uns meiner Meinung nach.. hm.. Eine Verkettung unglücklicher Umstände
sowie menschlichem Versagen?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Januar 2015, 16:29

Zitat von Plerchi 
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Hmm...

Besonders in der letzten Saison in der wir abgestiegen sind haben wir doch mit Hasebe
(2,5 Millionen) Drimic (2,2 Millionen) Ginczek (1,5 Millionen) Petrak (1,0 Millionen) soviel
ausgegeben wie noch nie. Das Problem waren die Trainer in dieser Saison. Ein
Wiesinger der selbst nichts auf dem Kasten hat, ein Verbeek der auch garnichts
gebracht hat und über Glatzinho reden wir erst garnicht. Dazu noch ein Simonsersatz
der nicht dessen Position ausgefüllt hatte. Hätte man Simons adäquat ersetzt, dann
hätte selbst Wiesinger zumindest den ein oder anderen Punkt mehr in der Vorrunde
geholt.

aber blind gekauft.

Wir haben die Abwerh verkauft + Simons. Keinen Ersatz geholt.
Dann hat man gemerkt, oh scheiße des haut net hin, dann kann Paniktransfer Hasebe.

Und etz läufts net anders. Nur das wir kein Geld mehr haben.

Bei uns haben die Transfers 0 Struktur! 0 Konzept.

Beitrag von „3imweggla“ vom 30. Januar 2015, 17:29

Zitat von Plerchi 

He, du falls du das hier liest, denk dir nix dabei. Die negativen Beiträge resultieren
hauptsächlich aus dem Hass gegen Martin Bader. Du bist für die alle erstmal schlecht.
Es wäre vollkommen egal wen Martin Bader verpflichtet grundsätzlich von vorneherein
wäre der Spieler erstmal schlecht.
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Ich heiße dich willkommen hier in Nürnberg und hoffe du gibst dein Bestes, welches gut
genug ist um uns besser zu machen. Ob du das kannst weis ich nicht. Aber ich hoffe du
willst die Leute hier drinnen Lügen Strafen. Ich kenne dich nicht, aber ich versuche mir
dein Spiel objektiv anzusehen und im Anschluss daran mir selbst eine Meinung bilden!

:hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „kaiserburg“ vom 30. Januar 2015, 17:49

Auch von mir ein herzliches Willkommen!
Viel Erfolg und zeig was du drauf hast.

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 30. Januar 2015, 18:04

Viel Spaß das halbe Jahr in Nürnberg. Erfolg brauch ich gar nicht erst wünschen.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 30. Januar 2015, 18:07

Zitat von FCNseit1900 

Viel Spaß das halbe Jahr in Nürnberg. Erfolg brauch ich gar nicht erst wünschen.

Warum halbes Jahr er ist Ablösefrei gekommen und wurde nicht geliehen :hoch:

Beitrag von „martigena“ vom 30. Januar 2015, 19:33
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Herzlich Willkommen Adrian

Dieser Transfer überrascht doch sehr, zeigt aber natürlich genau auf, was überhaupt möglich
ist.
Als er im Sommer 2012 vom Fc Zürich nach Hannover gewechselt ist, hat ihm niemand das
Niveau der 1. Buli zugetraut. Aber siehe da, ich glaube er hatte im ersten Spiel eingetopft. Das
wars dann aber schon! Es kam eine kleinere Verletzung und anschliessend das für ihn so
verherende Dilemma mit der Meningitis (Hirnhautentzündung).
Seither kam er nie wieder auf sein früheres Niveau. Sei es durch neuere Verletzungen oder
falsche Auskurierungen, keine Ahnung. Daher wurde er ja auch erst an den FC Thun, dann an
Young Boys Bern ausgeliehen. Dass diese jedoch die Kaufoption nicht zogen, hat beim ersteren
FC Thun mit den Null-Finanzen (sind fast pleite) und beim zweiteren YB-Bern mit einer erneuten
Verletzung zu tun.
Diese neue Verletzung machte auch den Retour-Transfer zum Fc Zürich zunichte, anscheinend
war man sich schon einig! Darum meine Verwunderung über die Vollzugs-Meldung auf der
heutigen Club-Seite.
Nun aber zum positiven (  !!!) Es scheint nur ein kleinerer Eingriff an der Leiste gewesen zu
sein, also ist er wieder fit!
Mit Adrian Nikci bekommt der Club einen sehr gut ausgebildeten Flügel. In den knapp vier
Saisons beim FCZ überzeugte er mit seiner enormen Grundschnelligkeit und seiner Technik.
Dass er nicht immer in der Stammelf war, ist wegen der grossen Konkurrez in der Offensive des
FCZ zu sehen. Dass er, wenn er gespielt hat, auch gut bis sagen wir mal gut-gut (  ) war, hat
ihm ja dann den Transfer zu Hannover ermöglicht.

Also Adi, hau rein, mag es Dir sehr gönnen, zeig es allen!

Beitrag von „emilou“ vom 30. Januar 2015, 19:36

Ich hoffe, daß er dann zeigen kann, was er drauf hat ohne neue Verletzung.

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 30. Januar 2015, 19:36

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/17724-adrian-nikci-23/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17724-adrian-nikci-23/


Joa hätts net gebraucht aber lass mich gern eines besseren belehren. Vlt wird er ja unser
zweiter Bunjaku.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Januar 2015, 19:47

Zitat von martigena 

Herzlich Willkommen Adrian

Dieser Transfer überrascht doch sehr, zeigt aber natürlich genau auf, was überhaupt
möglich ist.
Als er im Sommer 2012 vom Fc Zürich nach Hannover gewechselt ist, hat ihm niemand
das Niveau der 1. Buli zugetraut. Aber siehe da, ich glaube er hatte im ersten Spiel
eingetopft. Das wars dann aber schon! Es kam eine kleinere Verletzung und
anschliessend das für ihn so verherende Dilemma mit der Meningitis
(Hirnhautentzündung).
Seither kam er nie wieder auf sein früheres Niveau. Sei es durch neuere Verletzungen
oder falsche Auskurierungen, keine Ahnung. Daher wurde er ja auch erst an den FC
Thun, dann an Young Boys Bern ausgeliehen. Dass diese jedoch die Kaufoption nicht
zogen, hat beim ersteren FC Thun mit den Null-Finanzen (sind fast pleite) und beim
zweiteren YB-Bern mit einer erneuten Verletzung zu tun.
Diese neue Verletzung machte auch den Retour-Transfer zum Fc Zürich zunichte,
anscheinend war man sich schon einig! Darum meine Verwunderung über die Vollzugs-
Meldung auf der heutigen Club-Seite.
Nun aber zum positiven (  !!!) Es scheint nur ein kleinerer Eingriff an der Leiste
gewesen zu sein, also ist er wieder fit!
Mit Adrian Nikci bekommt der Club einen sehr gut ausgebildeten Flügel. In den knapp
vier Saisons beim FCZ überzeugte er mit seiner enormen Grundschnelligkeit und seiner
Technik. Dass er nicht immer in der Stammelf war, ist wegen der grossen Konkurrez in
der Offensive des FCZ zu sehen. Dass er, wenn er gespielt hat, auch gut bis sagen wir
mal gut-gut (  ) war, hat ihm ja dann den Transfer zu Hannover ermöglicht.

Also Adi, hau rein, mag es Dir sehr gönnen, zeig es allen!

Alles anzeigen 
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Danke für diesen informativen Post. :hoch:
Dies bestärkt mich immer mehr in der Annahme, daß es sich hierbei in erster Linie um einen "
Weiler-Transfer " handelt.
Vermutlich kennt Weiler die Vita des Jungen sehr gut und scheint evtl. auch den Ehrgeiz zu
haben, ihn an das frühere Niveau wieder heranführen zu können.
Zumindest könnte ich mir diesen Transfer gedanklich so vorstellen.
Dies, in der Tat, wäre dann wirklich eine mutige, ehrgeizige Aufgabe, die mir Respekt abnötigen
würde.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 30. Januar 2015, 19:48

Zitat von FPF_Franke 

Joa hätts net gebraucht aber lass mich gern eines besseren belehren. Vlt wird er ja
unser zweiter Bunjaku.

Also ein halbes Jahr ziemlich gut und dann nur noch lala ??

Ich glaube, ohne Verletzungen wäre Adrian ein Guter geworden, vor allem technisch, so weiß
man es nicht - aber ohne Verletzungen wäre er HEUTE nicht in Nürnberg gelandet.

Geben wir ihm eine Chance und hoffen dass er die Kurve packt, gesundheitlich und was den
Erfolg auf dem Platz betrifft.

Beitrag von „hoeschler“ vom 30. Januar 2015, 20:49

Viel Glück. Kannst ja auch nix dazu.
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Beitrag von „Vv00t“ vom 30. Januar 2015, 22:04

Bader... der Ritter der immer "Ni-" sagt. EEEE-kici hab ich gesagt, verdammt! 

Beitrag von „maecglubb“ vom 30. Januar 2015, 23:55

ich bin gepannt auf ihn. ich habe ihn . zumindest bewusst - noch nie beim spielen gesehen. ich
denke mal, als schweizer hat da weiler auch seine hände im spiel und bin von daher sehr
gespannt auf den buben. bube, de de ball habe wolled und de mit de ball umgehe könned,
können wir gut gebrauchen.

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 31. Januar 2015, 00:21

Zitat 

Nikci gestern: „Ich freue mich, die Chance zu erhalten, mich bei einem Traditionsverein
beweisen zu können.“

Das wird aber noch dauern! Fußballchef Wolfgang Wolf (57) zur Fitnessfrage: „Ich
denke, dass Adrian spätestens in zwei Wochen am normalen Mannschaftstraining
teilnehmen kann.“

Quelle: Blöd

Na dann is der Timo wenigstens nimmer allein.

Beitrag von „hoeschler“ vom 31. Januar 2015, 00:37
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Zitat von FPF_Franke 

Na dann is der Timo wenigstens nimmer allein.

Mehr kann man dazu nicht mehr sagen. 15 Spiele to go, mindestens eins definitiv nicht dabei
und bei 14 Spiele to go erstes Mannschaftstraining.

Ein überlegter Transfer, der uns sofort weiterhilft.

Beitrag von „Totti“ vom 31. Januar 2015, 00:40

Sowas muss man halt eingehen wenn man als kleiner Verein solch ein Jahrhunderttalent
verpflichtet.

Beitrag von „Morlock54“ vom 31. Januar 2015, 01:52

Wenn man an der Leiste operiert wird kann man erst nach 4 Wochen mitm Sport anfangen.
Dauert noch bis er fit ist.

Beitrag von „Plerchi“ vom 31. Januar 2015, 07:15

Zitat von hoeschler 
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Mehr kann man dazu nicht mehr sagen. 15 Spiele to go, mindestens eins definitiv nicht
dabei und bei 14 Spiele to go erstes Mannschaftstraining.

Ein überlegter Transfer, der uns sofort weiterhilft.

Und wer behauptet, dass er uns sofort weiterhelfen soll?

Beitrag von „emilou“ vom 31. Januar 2015, 07:54

Zitat von Plerchi 

Und wer behauptet, dass er uns sofort weiterhelfen soll?

Bader? Wenn er sagt, daß er die Spieler verpflichtet hat, um dem Trainer mehr Möglichkeiten
zu verschaffen in der Offensive. Ach nein, du hast Recht. Da hab ich wieder viel zu viel
reininterpretiert. Er hat ja nur gesagt, man konnte damit auf kurzfristige Kaderveränderungen
reagieren, Natürlich heißt das nicht, daß sie uns auch kurzfristig weiterhelfen sollen. Mein
Fehler.

Beitrag von „Plerchi“ vom 31. Januar 2015, 08:43

Tjoa vielleicht soll er uns ja erst nach ausheilen seiner Verletzung weiterhelfen. Davon dass er
es sofort machen soll steht nirgends etwas. Zumindest habe ich das nicht gelesen.

Mit wird in diesen Transfer viel zu viel Schwachsinn hineininterpretiert.
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Beitrag von „emilou“ vom 31. Januar 2015, 08:45

Zitat von Plerchi 

Tjoa vielleicht soll er uns ja erst nach ausheilen seiner Verletzung weiterhelfen. Davon
dass er es sofort machen soll steht nirgends etwas. Zumindest habe ich das nicht
gelesen.

Mit wird in diesen Transfer viel zu viel Schwachsinn hineininterpretiert.

Du hast es verstanden. Baders Statement dazu: „Die beiden sollen sich erst mal eingewöhnen“,
sagt Bader, alles andere werde man schon sehen."

wir andern Idioten sind nur mal wieder Wolfs Aussagen der letzten Tage auf den Leim
gegangen., daß man nur Spieler holt, die uns sofort weiterhelfen, weil alles andere Aktionismus
wäre.

Beitrag von „El Molotov“ vom 31. Januar 2015, 08:56

Der Transfer macht nur Sinn wenn noch ein Stürmer und ein LV kommt.

Beitrag von „PHM+“ vom 31. Januar 2015, 09:01

Zitat von emilou 

Du hast es verstanden. Baders Statement dazu: „Die beiden sollen sich erst mal
eingewöhnen“, sagt Bader, alles andere werde man schon sehen."
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wir andern Idioten sind nur mal wieder Wolfs Aussagen der letzten Tage auf den Leim
gegangen., daß man nur Spieler holt, die uns sofort weiterhelfen, weil alles andere
Aktionismus wäre.

@Das mit Wolf stimmt, nur sollte sich jeder selber ein Bild von der Situation machen, mir ist die
Meinung von Wolf usw. egal, die wenigsten neuen Spieler helfen sofort weiter, noch
nie etwas von Eingewöhnungszeit gehört auch müßen sich die Trainer erst ein Bild über den
Zustand und den Möglichkeiten eines Spielers machen.

Beitrag von „emilou“ vom 31. Januar 2015, 09:14

Zitat von PHM+ 

@Das mit Wolf stimmt, nur sollte sich jeder selber ein Bild von der Situation machen,
mir ist die Meinung von Wolf usw. egal, die wenigsten neuen Spieler helfen sofort
weiter, noch
nie etwas von Eingewöhnungszeit gehört auch müßen sich die Trainer erst ein Bild über
den Zustand und den Möglichkeiten eines Spielers machen.

Also ich geb ja zu, daß ich manchmal zu blauäugig bin. In dem Fall offenbar wieder. Ich hab
doch tatsächlich geglaubt, Weiler hätte sich in den letzten Wochen ein Bild über Zustand und
Möglichkeiten machen könen und es würden nur die SPieler geholt, von denen er dann auch
überzeugt ist, daß sie sofort eine qualitative Verstärkung zumindest bei den Ersatzspielern
darstellen. Ich glaub mich dunkel zu erinnern, daß er auch mal darauf hingewiesen hat, daß
gute Spieler nicht unbedingt zwingend die Vorbereitungszeit mitmachen müssen, weil die die
Fähigkeit haben, sich sofort zu integrieren aufgrund ihres Könnens und/oder ihrer Erfahrung.
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Aber klar. Man muß natürlich nicht ernst nehmen, was Trainer oder der sportliche Leiter sagen.
Es ist vollkommen idiotisch daraus den Shcluß zu ziehen, daß es so sein wird, daß nur noch
Spieler kommen, die sofort eine qualitative Verstärkung des Kaders sind. Es ist äußerst
beruhignd, daß sich wenigstens unser Sportvorstand nicht aus der Ruhe bringen läßt und an
dem großen Plan weiterbastelt.

Beitrag von „hoeschler“ vom 31. Januar 2015, 09:18

Zitat von Plerchi 

Tjoa vielleicht soll er uns ja erst nach ausheilen seiner Verletzung weiterhelfen. Davon
dass er es sofort machen soll steht nirgends etwas. Zumindest habe ich das nicht
gelesen.

Mit wird in diesen Transfer viel zu viel Schwachsinn hineininterpretiert.

Ah ja. Spieler transferieren, die nicht spielen, ist dann kein Schwachsinn? Komm mal wieder von
deinem Trip runter. Wenn bei einer ausgedünnten Kaderdecke zwei Spieler gehen und dann
zwei kommen, dann ist das also eine schwachsinnige Erwartung, dass sie auch spielen können?
Weiß ja ned welches Kraut bei dir im Kaff so rumgereicht wird, aber du solltest entschieden
weniger davon nehmen.

Beitrag von „Plerchi“ vom 31. Januar 2015, 09:23

Immer diese netten Antworten hier drinnen. Schön dann immer gleich so angekeift zu werden.

Ich wiederhol mich gerne und das wenns sein muss auch noch über 100x.. Die Schwachstellen
liegen woanders. Und das finde ich furchtbar das da nichts gemacht wird aber was man sich an
diesem Transfer aufgeilen muss versteht nur ihr.
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Beitrag von „Old-Glubberer“ vom 31. Januar 2015, 09:36

 motzen: : 

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 31. Januar 2015, 09:38

Wie bei Blick .CH zu lesen ist ,ist er wieder Gesund und muss einfach nur noch den Rückstand
aufholen um dann auf dem gleichen level wie die anderen zu sein :hoch:

Beitrag von „Club1978“ vom 31. Januar 2015, 10:39

Ich will hier garnicht,s negatives über den spieler schreiben,dazu kenn ich in zu wenig und er
kann ja nix dafür.
Aber für mich ist Bader dach garnicht mehr,zurechnungsfähig"wir holen nur spieler die uns
sofort weiter helfen"das ich nicht lache.
Und jetzt kommt ans tages licht das der Junge erst mal in 2 Wochen mit der Mannschaft
Trainiren kann,solt doch ein schlechter scherz sein.

Wie gesagt nix gegen den Jungen,aber das ist mal wieder Typisch unsere Sportlicheleitung die
versagen immer und immer wieder.
Ich bin ja mal gespannt,wann dieser spuck entlich mal vorbei ist ich denke erst wenn unser
ruhmreicher insolvenz ist.
Also wenn,das Weilers wunsch war den spieler zuholen dan weiss ich auch nicht was ich von
halten soll.
Vieleicht kennt er in wirklich gut und sagt sich das er uns weiter helfen kann,man kanns nur
hoffen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 31. Januar 2015, 10:42
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Zitat von Glubbfan 97 

Wie bei Blick .CH zu lesen ist ,ist er wieder Gesund und muss einfach nur noch den
Rückstand aufholen um dann auf dem gleichen level wie die anderen zu sein :hoch:

auf dem gleichen Level...??? :shock:

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 31. Januar 2015, 10:47

Zitat von Zarate_66 

auf dem gleichen Level...??? :shock:

Ok ein höheres wie Bulthuis oder Koch sollte es schon sein  mein Fehler 

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 31. Januar 2015, 12:42

http://www.bild.de/sport/fussb…-nikci-39571800.bild.html

Mini Shaquiri... Na dann...

Beitrag von „Veteran“ vom 31. Januar 2015, 13:47

Zitat von Plerchi 
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Tjoa vielleicht soll er uns ja erst nach ausheilen seiner Verletzung weiterhelfen. Davon
dass er es sofort machen soll steht nirgends etwas. Zumindest habe ich das nicht
gelesen.

Mit wird in diesen Transfer viel zu viel Schwachsinn hineininterpretiert.

das kann er bestimmt prima wo er doch nur einen Probevertrag bis Juni 2015 hat....
Mir wird bei diesem Transfer mit zuviel Unkenntnis diskutiert.

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2015, 14:05

Zitat von Veteran 

das kann er bestimmt prima wo er doch nur einen Probevertrag bis Juni 2015 hat....
Mir wird bei diesem Transfer mit zuviel Unkenntnis diskutiert.

Man liest das mit dem Halbjahresvertrag öfters. Gibt es dafür eine belegbare Quelle?

Beitrag von „Portobello“ vom 31. Januar 2015, 14:06

Zitat von Veteran 

das kann er bestimmt prima wo er doch nur einen Probevertrag bis Juni 2015 hat....
Mir wird bei diesem Transfer mit zuviel Unkenntnis diskutiert.

Was ist denn ein Probevertrag?? Kann er bei uns fit werden und ablösefrei wieder gehen??
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Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 31. Januar 2015, 14:11

Zitat von Portobello 

Was ist denn ein Probevertrag?? Kann er bei uns fit werden und ablösefrei wieder
gehen??

Das er jetzt einen Vertrag bis Sommer bekommen hat und man dann guckt ob eine weitere
Zusammenarbeit Sinn macht :hoch:

Beitrag von „Hazard“ vom 31. Januar 2015, 14:14

Bei uns ist ein Scouting anscheinend erst dann abgeschlossen, wenn ein Spieler nach einem
halben Jahr wieder verschwindibussen darf. 

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 31. Januar 2015, 14:19

1. FC Nürnberg 1@_fc_nuernberg 38 Sek.Vor 38 Sekunden

45. Min.: Halbzeit. Der Club ebenbürtig, Pilsen eiskalt. 1:3 #fcn #testspiel

Beitrag von „Veteran“ vom 31. Januar 2015, 14:35

Zitat von Haribo 
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Amen!

ja so viel Glück hat nicht jeder Neuzugang..... 

Plerchi hat geschrieben:
Ich bin mal so frei:
Zweite englische Liga, und da nicht mal Stammspieler, soll das ein Witz sein?
Ein Österreicher. Müsste doch inzwischen durchgesickert sein, dass Österreicher nicht
Fußballspielen können, die können Skispringen oder Rodeln, aber doch nicht Fußball spielen,
siehe Ildiz und Okotie.

Es müssen Bundesligaspieler her, nicht jemand aus der zweiten englischen Liga, Cardiff was soll
das denn überhaupt sein.

Und dafür brauchen die solange? Den hätte ich in 10minuten verpflichtet. Was macht eigentlich
der sportökonom den ganzen Tag.

Das dürfte es gewesen sein, Thread kann geschlossen werden.

Beitrag von „Veteran“ vom 31. Januar 2015, 14:38

Zitat von Altmeister 

Man liest das mit dem Halbjahresvertrag öfters. Gibt es dafür eine belegbare Quelle?

Den Eintrag auf tm.de
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http://www.transfermarkt.de/ad…ikci/profil/spieler/63384

Beitrag von „Plerchi“ vom 31. Januar 2015, 15:02

Zitat von Veteran 

ja so viel Glück hat nicht jeder Neuzugang..... 

Plerchi hat geschrieben:
Ich bin mal so frei:
Zweite englische Liga, und da nicht mal Stammspieler, soll das ein Witz sein?
Ein Österreicher. Müsste doch inzwischen durchgesickert sein, dass Österreicher nicht
Fußballspielen können, die können Skispringen oder Rodeln, aber doch nicht Fußball
spielen, siehe Ildiz und Okotie.

Es müssen Bundesligaspieler her, nicht jemand aus der zweiten englischen Liga, Cardiff
was soll das denn überhaupt sein.

Und dafür brauchen die solange? Den hätte ich in 10minuten verpflichtet. Was macht
eigentlich der sportökonom den ganzen Tag.

Das dürfte es gewesen sein, Thread kann geschlossen werden.

Alles anzeigen 

Uhg 

Beitrag von „Jacky“ vom 31. Januar 2015, 21:01
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Willkommen bei uns. Hoffe du bist auf Weilers Wunsch gekommen und nicht auf Baders Mist
gewachsen. Wünsche dir viel Erfolg und vor allem viel Gesundheit nicht nur wegen unseren
Verein sondern auch für dich persönlich, hast ja einiges an Krankheiten hinter dir.

Beitrag von „weam“ vom 2. Februar 2015, 08:43

Zitat 

Dennoch müsse er zunächst den Trainingsrückstand aufholen und sich „Schritt für
Schritt an die Mannschaft herankämpfen“. Allzuviel Zeit bleibt dem 25-Jährigen freilich
nicht. Sein Vertrag ist vorerst bis Saisonende befristet, dann muss sich der Club
entscheiden, ob er Nikci mittels Option für zwei weitere Jahre an sich bindet.

http://www.nordbayern.de/regio…r-im-wartestand-1.4164078

Beitrag von „Plerchi“ vom 2. Februar 2015, 10:30

Dieses Vertragskonstrukt klingt doch gut. Gekostet hat er nix und wenn er nix taugt müssen wir
ihn nicht zwei Jahre durchfüttern.

Beitrag von „PHM+“ vom 2. Februar 2015, 10:35

Zitat von weam 

http://www.nordbayern.de/regio…r-im-wartestand-1.4164078
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@Der Vorteil ist, er muß sich ins Zeug legen, viele Chancen bekommt er im Profifußball nicht
mehr, aus unserer Sprungbrettsituaation können wir auch profitieren .

Beitrag von „daylight“ vom 2. Februar 2015, 10:38

Zitat von weam 

http://www.nordbayern.de/regio…r-im-wartestand-1.4164078

Das ist aber bestimmt nicht auf Baders Mist gewachsen. Solche Vertragskonstellationen sind
dem doch völlig fremd.

Beitrag von „hoeschler“ vom 2. Februar 2015, 11:12

Zitat von Plerchi 

Immer diese netten Antworten hier drinnen. Schön dann immer gleich so angekeift zu
werden.

Ich wiederhol mich gerne und das wenns sein muss auch noch über 100x.. Die
Schwachstellen liegen woanders. Und das finde ich furchtbar das da nichts gemacht
wird aber was man sich an diesem Transfer aufgeilen muss versteht nur ihr.

Dann überleg dir, wie du reinrufst, wenns dir zu heftig entgegenschallt. Wenn du meinst, dass
alle Interpretationen außer deiner irgendwie Schwachsinn seien, dann brauchst dich ned
wundern.
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Beitrag von „weyoun“ vom 2. Februar 2015, 12:01

Zitat von Plerchi 

Und wer behauptet, dass er uns sofort weiterhelfen soll?

"Zwar sondiert der Verein den Markt, aber Sport-Vorstand Martin Bader hatte immer wieder
betont, dass neue Spieler sofort weiterhelfen müssten."
Quelle: http://www.mittelbayerische.de…ck-in-seine-wuensche.html
22.01.2015
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